

HÉBERGEMENT

LE CAMPING DE MIANNAY PASSE EN MODE 4 ÉTOILES

Le Clos Cacheleux vient d'obtenir sa quatrième étoile et continue d'innover pour séduire les touristes en quête de nouveautés à prix abordable.

Marie-Laure du Plouy va vivre sa huitième saison estivale à la tête du camping du Clos Cacheleux, à Miannay. Elle a fondé le site sur huit hectares de champs, précédemment dédiés à la culture de betteraves et de lin. Les végétaux ont cédé la place aux tentes, caravanes et camping-cars, qui bénéficient d'un environnement privilégié, dans la campagne, entre Abbeville et la côte picarde. « Nous venons tout juste de décrocher notre quatrième étoile, se félicite la gérante du site. Nous sommes aussi très sensibles aux labels qui garantissent la qualité de notre produit. »

En s'installant dans le Vimeu vert, la responsable du Clos Cacheleux a fait le pari des hébergements insolites. Des cabanes dans les bois, d'abord, des eco-lodges puis une bulle romantique. « Nous allons dans des salons en Hollande ou en Angleterre pour trouver de nouvelles idées, confie Marie-Laure du Plouy. Nous avons gardé nos rêves d'enfants et nous voulons les partager ! » Dernier en date : un tipi familial qui vient de prendre place dans le camping.

